

## Grand Ecran Italie : ce sera Habitat et H&M

---

La commission a d'abord entendu l'association "sur les toiles de Paris" et Jean-Mathieu Thibert, son président qui misait sur la possibilité de poursuivre l'exploitation d'une salle de cinéma avec d'autres exploitants que la société Europalaces, propriétaire du Grand Ecran. Jean-Mathieu Thibert a annoncé être en contact avec deux groupes prêts à investir dans le culturel qui l'ont contacté dans la matinée.

Ce n'était pas suffisant pour le président de la commission qui a estimé que le peu d'empressement des candidats traduisait le peu d'intérêt pour le dossier du Grand Ecran. Il constatait qu'il n'y avait pas, quatre mois après la première CDEC, de dossier de reprise.

Comme il fallait s'y attendre, après audition des autres parties, le groupe Hammerson, propriétaire de la galerie marchande, Habitat et H&M, la commission a décidé d'autoriser l'installation du marchand de meuble Habitat et de la chaîne de vêtements H&M en lieu et place du Grand Ecran Italie.

Le commentaire de Serge Blisko, le député-maire socialiste du 13e...

[Lire le fichier MP3 ici.](#)

Et le commentaire de Jean-Mathieu Thibert, le président de l'association "sur les toiles de Paris"...

[Lire le fichier MP3 ici.](#)

Place au commerce maintenant avec un souci cependant : comment animer la galerie marchande, la deuxième de Paris après les Halles, pour faire venir les noctambules dans les restaurants du quartier ? Les responsables de la galerie étudient la question.

---

Rédigé par 13 esprit media le jeudi 22 juin 2006 à 20:01 dans [Associations](#), [Commerces](#), [Culture](#) |

---